

accroissement qui nous fait entrevoir un avenir prospère. Avoir réuni en deux ans plus de *deux mille* abonnés est une preuve de la grande popularité de la dévotion à la glorieuse Mère de la Vierge Marie parmi les fidèles de ce diocèse. Ce succès nous récompense amplement des quelques efforts que nous avons faits pour propager le culte de sainte Anne.

Cette année, le *Message* a payé ses dépenses. C'est à sainte Anne et à vous aussi, chers lecteurs, que nous devons ce bon résultat. Quant à nous, nous n'avons que des excuses à vous demander pour les nombreuses imperfections de la rédaction et de l'impression du *Message*, et aussi pour les retards considérables apportés quelquefois dans sa distribution. Nous en sommes bien contrits, veuillez le croire ; les mesures que nous venons d'adopter nous font espérer que vous n'aurez plus à l'avenir d'aussi graves reproches à nous adresser.

Nous regrettons cependant que les devoirs de notre ministère ne nous permettent pas de consacrer plus de temps et de soin à cette œuvre qui nous est chère. En attendant qu'une plume plus habile que la nôtre rédige le *Message*, nous continuerons à vous parler de sainte Anne, de sa bonté maternelle pour les pécheurs, de sa charité compatissante pour les malheureux, et de son puissant crédit auprès de Dieu. Nous vous tiendrons au courant du progrès du pèlerinage, des faits intéressants qui s'y passeront et des grâces dont sainte Anne favorisera ses fidèles serviteurs.

Nous prions les personnes qui obtiendront quelque faveur extraordinaire de nous en communiquer le récit, ou bien de le faire inscrire dans les registres du pèlerinage.

R. PH. SYLVAIN.